

# Bhabinkamtibmas Desa Bojongkalong Polsek Nyalindung Polres Sukabumi, Ajak Warga Jaga Keamanan Menjelang Pemilu 2024

Sukabumi - [SUKABUMI.INDONESIASATU.ID](https://SUKABUMI.INDONESIASATU.ID)

Jan 23, 2024 - 12:06



*Bhabinkamtibmas Desa Bojongkalong Polsek Nyalindung Polres Sukabumi, Ajak Warga Jaga Keamanan Menjelang Pemilu 2024*

Bhabinkamtibmas Desa Bojongkalong, BRIPKA IWAN KARTIWAN, turut aktif melaksanakan Giat DDS (Door to Door Service) dan anjungsana di Kp. Tonjong Rt.03/01 Desa Bojongkalong Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi.

Dalam kegiatan yang berlangsung dengan kondisi aman dan kondusif, BRIPKA IWAN KARTIWAN memberikan sejumlah himbauan kepada warga masyarakat setempat. Pertama, Bhabinkamtibmas menekankan pentingnya menjaga keamanan dan ketertiban di Desa Bojongkalong, terutama mengingat pelaksanaan pemilu tahun 2024 yang semakin mendekat.

Selain itu, Bhabinkamtibmas juga mengajak warga untuk mengaktifkan kembali Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling) guna mencegah terjadinya tindak pidana di lingkungan mereka. Mengantisipasi potensi bencana akibat curah hujan tinggi, menjadi poin penting lain yang disampaikan oleh BRIPKA IWAN KARTIWAN.

Dalam rangka memperkenalkan layanan modern, Bhabinkamtibmas memanfaatkan kesempatan ini untuk mensosialisasikan super app polri kepada warga masyarakat. Super app tersebut diharapkan dapat memudahkan akses masyarakat dalam berinteraksi dengan kepolisian.

Tidak ketinggalan, Bhabinkamtibmas juga menghimbau agar warga Desa Bojongkalong tidak menggunakan knalpot bising yang dapat mengganggu ketentraman lingkungan. Selain itu, apabila ada kejadian yang mencurigakan atau menonjol, warga diminta segera melaporkan kepada Bhabinkamtibmas untuk tindakan lebih lanjut.

Dalam laporan kegiatannya, Kapolsek Nyalindung, AKP JOKO SUSANTO SUPONO, S.Kom., menyampaikan apresiasi atas dedikasi Bhabinkamtibmas dalam menjalin komunikasi dengan warga. Keberhasilan kegiatan ini semakin memperkuat sinergi antara kepolisian dan masyarakat dalam menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman.